



## Bayerischer Tischtennisverband TT-Kreis Miltenberg



### Relegation 2012/13

Nach dem Verzicht vom TV Trennfurt (Relegationsspiel gegen die DJK Niedernberg 3 um den evtl. Aufstieg in die 1. Kreisliga) und von der DJK Erlenbach 3 (Relegationsspiel gegen den TV Weilbach 3 um den Aufstieg in die 3. Kreisliga) wurden am 26.4. in Großheubach noch in drei Begegnungen mit zum Teil sehr engen Spielen um die Relegationsplätze gekämpft. Zahlreiche Zuschauer unterstützten die Mannschaften und schufen so insgesamt auch durch den bei allen Spielern direkt spürbaren Siegeswillen die relegationstypische, prickelnde Atmosphäre.

Die Begegnung TV Schneeberg 2 – TV Sulzbach, bei der der Sieger sich den Klassenerhalt sicherte und der Verlierer am nächsten Tag noch einmal in Elsenfeld antreten musste, ging mit 9:3 klar für den TV Schneeberg 2 aus. Allerdings waren alle Spiele sehr umkämpft und erst im 2. Durchgang der Paarkreuzer konnte sich Schneeberg zum Sieg hin absetzen.



Die andere Begegnung TV Amorbach – DJK Leidersbach 3 schien anfangs eine klare Angelegenheit für Amorbach zu werden. Aber nach einer 8:3-Führung holte Leidersbach 3 bis auf 8:6 auf, bevor Werner Repp das erlösende 9:6 machte. Damit stand Amorbach am 2. Relegationstag dem TV Sulzbach im Spiel um den Aufstieg in die 2. Kreisliga gegenüber.

Im dritten Relegationsspiel standen sich TuS Röllbach und der TV Schneeberg 3 im Spiel um den Klassenerhalt der 3. Kreisliga gegenüber. Zuerst gingen die Spiele bis zum 5:5 immer hin und her, dann zog Röllbach mit dreio Zählern bis zum 8. Punkt voraus. Jetzt setzte Schneeberg zum Endsturm an und konnte tatsächlich mit dem Schlussspiel zum 8:8 ausgleichen. Nun waren die Sätze gefragt und dieses Duell gewann Röllbach mit 4 Sätzen Vorsprung und konnte so auch das Gesamtspiel in der Relegation für sich entscheiden.



TV Weilbach III klar durch und sicherten sich jeweils Platz 2 ihrer Relegationsrunde.



Am 2. Relegationstag in Elsenfeld waren die Relegationsspiele zur 2. bzw. 3. Kreisliga eine klare Sache. Hier setzten sich jeweils die höherklassigen Teams vom TV Sulzbach (9:1) und TV Schneeberg III (9:0) gegen die Mannschaften aus der unteren Klasse TSV Amorbach und

Sehr viel spannender ging es im Relegationsspiel zur 1.Kreisliga zu. Hier führte die DJK Leidersbach II bereits mit 6:2. Doch Niedernberg III gab in keiner Phase auf und ging durch 6 Siege in Folge selbst mit 6:8 in Führung, ehe die Leidersbacher noch zum 8:8 Unentschieden ausgleichen konnten. Nach Sätzen lagen sie mit 33:31 vorne, sodass sich auch hier die höherklassige Mannschaft durchsetzen konnte. Damit bleibt die DJK Leidersbach II in der 1.Kreisliga und auch die DJK Niedernberg wird nach der heutigen Konstellation wohl den Weg in die 1.Kreisliga gehen können.



rf & ls